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Для обеспечения безопасности
населения
В Институте гражданской защиты Министерства по чрезвычайным ситуациям Республики
Узбекистан  прошла  пресс-конференция,  посвященная  проводимой  последовательной
работе по защите населения от чрезвычайных ситуаций, связанных с селепаводковыми и
оползневыми явлениями. 

На  мероприятии  первый  заместитель  начальника  Института  гражданской  защиты  З.Тураев  и
другие  отметили,  что  в  нашем  государстве  уделяется  особое  внимание  предотвращению  и
профилактике потенциальных чрезвычайных ситуаций. 

Постановление  Первого  Президента  Республики  Узбекистан  Ислама  Каримова  "О  мерах  по
предупреждению чрезвычайных ситуаций, связанных с паводковыми, селевыми, снеголавинными и
оползневыми явлениями, и ликвидации их последствий" от 19 февраля 2007 года служит важной
правовой основой для эффективной защиты населения нашей страны от чрезвычайных ситуаций. 

Министерством  по  чрезвычайным  ситуациям  осуществляется  широкомасштабная  работа  в
соответствии с этим постановлением. В частности, за минувший период текущего года совместно
со специалистами Центра гидрометеорологической службы, Государственной службы слежения за
опасными геологическими процессами Государственного комитета по геологии и минеральным
ресурсам,  Министерства  сельского  и  водного  хозяйства  проведена  систематическая
аэровизуальная рекогносцировка снеголавинно- и селеопасных зон горных районов Ташкентской,
Наманганской, Джизакской, Самаркандской и Сурхандарьинской областей. 

Одним из основных мероприятий защиты населения от селей и паводков является обеспечение
безопасного  пропуска  паводковых  вод  и  селевых  потоков.  С  этой  целью проведено  изучение
состояния водо- и селехранилищ, селетрактов. 

На мероприятии была дана подробная информация о проводимых совместно с соответствующими
министерствами и ведомствами мероприятиях по защите населения и территорий нашей страны от
чрезвычайных ситуаций, связанных с селепаводковыми и оползневыми явлениями. Специалисты
ответили на вопросы журналистов.
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